

**Round 4 /Tour 4, RFB / DDO # 20221520:**

**Q10.** Please remove or separate the 49" Monitor requirements from this specification. The requirements for that screen are vastly different than for those which are smaller and will either increase cost or limit flexibility for the smaller arm.

**A10.** Unfortunately, we will not remove this requirement. To provide maximum flexibility and interchangeability for our employees within our workplace, we are seeking one single monitor mount which must be compatible with all of the specified monitors.

**Q10.** Veuillez supprimer ou séparer les exigences relatives aux écrans de 49 pouces de cette spécification. Les exigences pour cet écran sont très différentes de celles pour les écrans plus petits et augmenteront le coût ou limiteront la flexibilité pour le plus petit support à moniteur.

**R10.** Malheureusement, nous ne supprimerons pas cette exigence. Pour offrir un maximum de flexibilité et d'interchangeabilité à nos employés sur notre lieu de travail, nous recherchons un seul support de moniteur qui doit être compatible avec tous les moniteurs spécifiés.